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組合員の皆さまへ 

佐 藤  信 

以上 

理事長再任のご挨拶

生協運営への皆さまの参加、厚く御礼申し上げます。 

当生協は７月３日に定例総代会を開催し、すべての議案が承認されました。
その後行われた第１回理事会において理事長に再任されましたので、ご挨拶申
し上げます（詳しくは『2021 定例総代会議案書』をご覧ください）。 

新型コロナウイルス感染症の影響によって経営難に陥り、解散を余儀なくさ
れる大学生協について一部報道がされております。 

 新型コロナウイルス感染の終息時期が見通せない状況であり、当生協にあっ
ても厳しい経営状況ではありますが、財務面では余裕がありますのでどうぞご
安心ください。 

今後も、通常の学生生活が制約されることが予想されますが、生活支援の取
り組みを強化し、組合員要求に応えることのできる運営を続けてまいります。 

組合員の皆さまのご理解とご協力、運営への参加をお願い申し上げます。 

理事長

https://www.hokkaido.seikyou.ne.jp/hokkai/wp-content/uploads/sites/2/2021/07/21giansho.pdf



